Logement

Propositions de Benoît-Pierre MORIN

Il y a beaucoup de logements inoccupés dans l'hyper centre; je pense que des urbanistes devraient trouver des solutions pour rendre attractifs et réhabiliter ces M2 pour faire revenir les familles en ville et arrêter l'étalement urbain. La transformation de ces immeubles en Eco- logements avec toits terrasses ou en immeubles collectifs pour les personnes du 3ème age mélangés à des familles serait une piste de réflexion. La création d'aires de jeux pour les enfants et de terrains de basket/ mini-foot pour les plus grands contribueraient à redynamiser l'hyper centre. Le commerce ne peut-être l'unique distraction d'un centre-ville.